

850 Jahre Schwerin – Es ging auch anders!

Es war der 850. Stadtgeburtstag – Hunderttausende begeisterter Menschen feierten vom 4. bis 6. Juni das Jubiläum der Stadt. Mittendrin: 42 Dreescher Werkstätten Mitarbeiter und Angestellte sowie Lebenshilfemitglieder.



Etwa 200.000 Besucher konnte die Stadt Schwerin bei ihrer dreitägigen Jubiläumsfeier begrüßen. Höhepunkt des Festwochenendes war natürlich der Festumzug. 3.000 Mitwirkende, zu Pferd, zu Fuß oder auf einem Wagen, haben in dem großen Umzugsspektakel die Geschichte Schwerins lebendig werden lassen.

34 Teilnehmer der Dreescher Werkstätten haben Ihr Unternehmen mit 2 geschmückten Bussen und aussagekräftigen Transparenten präsentiert. Auch unser Hauptgesellschafter, die Lebenshilfe Kreisvereinigung Schwerin e.V., hat sich mit bunten Regenschirmen auf dem Umzug ein Stelldichein gegeben, um die Dreescher Werkstätten zu unterstützen und für ihre Belange zu werben. Die Gäste des Festumzuges freuten sich über unsere fleißig verteilten Flyer vom Werksverkauf mit Gutscheinen und kleiner Seife. Wir sind nun gespannt, wer unser Einladung zum Werksverkauf nachkommt!

Alle hatten viel Spaß während des Umzuges und bewiesen ein großes Durchhaltevermögen. Schließlich war er 3 km lang und die muss man erst einmal schaffen! Alles in allem war es ein sehr sonniges und spannendes Spektakel, auf das die Teilnehmer noch lange mit frohen Erinnerungen zurückblicken werden.

Hier einige Schnappschüsse vom Umzug:



